

Polisi di Tasikmalaya Tingkatkan Patroli ke Objek Wisata Selama Libur Panjang Maulid Nabi.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 17, 2024 - 12:17



Polres Tasik Kota– Unit Pengamanan Objek Vital (PAM Ovit) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan patroli ke sejumlah objek wisata untuk memberikan kenyamanan kepada masyarakat selama libur panjang peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Senin, 16 September 2024.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menjelaskan bahwa pihaknya melakukan monitoring ke lokasi keramaian, khususnya objek wisata di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

“Sehubungan dengan libur Maulid Nabi, kami melaksanakan monitoring dan patroli kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) di lokasi keramaian maupun objek wisata di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota,” kata Kasat Samapta AKP Hartono dalam siaran persnya siang hari.

AKP Hartono menambahkan bahwa personel jajarannya melakukan patroli di tempat-tempat wisata seperti Wisata Gunung Galunggung, Kolam Renang, Wisata Alam Parung, serta sejumlah objek wisata lainnya.

“Monitoring dan patroli wajib dilaksanakan guna menjaga keamanan, ketertiban masyarakat, serta kelancaran di objek wisata,” ujarnya.

Menurut AKP Hartono, secara umum situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota selama libur ini berjalan kondusif.

“Walaupun situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya secara umum kondusif, kami tetap melakukan berbagai antisipasi,” ucapnya.

AKP Hartono juga menegaskan bahwa kegiatan pengamanan dan patroli merupakan kewajiban mutlak bagi jajaran Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota dan tidak terbatas hanya pada hari-hari libur.

“Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota mengutamakan kenyamanan masyarakat dalam beraktivitas,” paparnya.

Selain itu, AKP Hartono menyampaikan ucapan selamat kepada umat Muslim yang merayakan Maulid Nabi Muhammad SAW pada 12 Rabiulawal yang jatuh pada 16 September 2024.

“Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota mengucapkan selamat menyambut Maulid Nabi bagi umat Muslim. Semoga perayaan ini dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita semua,” tutur AKP Hartono.

Kota dan Kabupaten Tasikmalaya, yang terletak di jalur Perlintasan Priangan Timur, memiliki sejumlah objek wisata, seperti Wisata Gunung Galunggung di Kecamatan Sukaratu, Kolam Renang Maarif Garden di Kecamatan Indihiang, Wisata Karangresik di Kecamatan Cipedes Kota Tasikmalaya, serta Wahana Parung di Kecamatan Pagerageung Kabupaten Tasikmalaya, dan berbagai tempat wisata lainnya.

Tak hanya melakukan sejumlah tempat wisata Pihak Kepolisian juga melakukan pengamanan Ke beberapa Masjid besar dan masjid lain yg melaksanakan perayaan Maulid nabi.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polres Tasikmalaya Kota memeriksa situasi dan kondisi serta berdialog dengan warga guna memastikan kelancaran aktivitas masyarakat.

“Anggota kami berdialog dengan warga serta memberikan imbauan kepada warga dan para pengunjung dan pengendara kendaraan untuk selalu menjaga kondusivitas kamtibmas,” tutup AKP Hartono.